



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sang

Question écrite n° 67586

Texte de la question

M. Patrick Roy appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la pénurie touchant notre pays en matière de donneurs du sang. Le don du sang s'exerce en effet aujourd'hui dans des conditions souvent rebutantes pour les personnes volontaires, loin de leur lieu de travail et sur leur temps de repos. Certains bénévoles doivent effectuer de longs déplacements avant de pouvoir accomplir cet acte de générosité. Aujourd'hui, il paraît urgent de rétablir des conditions plus favorables à la généralisation de ces comportements solidaires. C'est pourquoi il lui demande de lui indiquer comment il entend agir afin de remédier à cette situation préoccupante.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Roy](#)

Circonscription : Nord (19^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 67586

Rubrique : Sang et organes humains

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 juin 2005, page 6226